
六郷高校福祉科第12期生宣誓式
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六

JAL美郷スポーツ交流会

　6月13日に中央ふれあい館で、秋田大学助教の網田和宏氏を講師に招
き、平成27年度第１回美郷水環境マイスター養成講座が開催されました。
　第1回目は「六郷の地下水をしろう」をテーマに、馴染みは深いのにあ
まり知られていない六郷の地下水について、詳細なデータを用いながら講
義が行われました。
　水環境マイスター養成講座は今年度は4回開催され
ます。第2回講座についてはＰ17をご覧ください。

美郷水環境マイスター養成講座が開催
美郷の「水」を学ぶ

　５月25日に、六郷高校の生徒が町内９戸の農家へ訪れ、田植え作業や野
菜の定植作業などの農業体験を行いました。
　生徒たちは最初は戸惑いの表情を見せていましたが、アドバイスを受けて
一生懸命に励むと、最後には農家の方も顔負けの作業をこなしていました。
　参加した生徒からは笑顔で「楽しい」との声があがるなど、慣れない仕事
に挑戦することで、好奇心が溢れているのが感じられました。

六郷高校農業体験
農業に触れて

　５月26日、六郷高校福祉科第12期生宣誓式が同校体育館で行われました。
　式では、実習着に身を包んだ17名を代表し、大村田梨菜さんが「一人ひと
りの心豊かな生活を支える介護福祉の専門職を目指し、知識と技術の研鑽に
励みます」と将来を見据ながら誓いの言葉を述べられました。
　今後福祉科12期生の皆さんは本
格的に専門教科「福祉」の学習や
校内実習が始まります。８月から
は校外での施設実習も計画してい
るとのことです。

福祉の世界へ

　６月7日に、大台野広場を会場にJAL美郷スポーツ交流会とし
て、「ふれあいラグビー教室」と「チアダンス教室」が開催さ
れました。
　ふれあいラグビー教室では、JALのラグビーチーム「JAL 
WINGS」の選手たちが子どもたちとラグビーボールを使った
ゲームなどで触れ合いました。チアダンス教室ではJALの客室添
乗員で結成された「JAL JETS」の皆さんがダンスの振り付けを
指導し、最後には参加者が音楽に合わせて見事な踊りを披露し
ました。
　閉会式では、参加した子供たちから感謝の気持ちを込めた
メッセージカードが講師の皆さんへ送られたほか、記念撮影な
どを行い、交流を深めました。

水」を学ぶ

の言葉を述べられました。
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M I S A T O  T O P I C S

　６月16日、六郷東根にある七滝山の中腹で町内小学校の4年生をはじめ、
町議会議員、教育委員、土地改良区、水環境保全委員、森林組合、JAL社
員など約200名がブナの苗木200本を植樹しました。
　植樹の前に美郷町住民活動センターで秋田県七滝土地改良区の藤岡義博
事務長が「森林のはたらき」というテーマで学習会を行い、子どもたちに
水資源や、森林の大切さが伝えられました。
　会場に移動し、初めに昨年度に植樹した苗木に肥料を与える「育樹作
業」を実施。その後は参加者全員でブナの苗木とスコップを手に植樹を行
いました。

七滝山で植樹事業
水の大切さを学ぶ
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